

Cougar Chronicle

“Comprometidos con la Excelencia en la Educación”

¡Bienvenidos al 2019!

El año nuevo ofrece la oportunidad de reenfocarse en lo que se ha logrado y lo que aún queda por lograr. Estamos

dispuestos en hacer del 2019 un año lleno de éxito a través de trabajo duro y dedicación, proporcionando a los estudiantes oportunidades diarias para su crecimiento. El trabajo duro es responsabilidad de todos nosotros - los maestros, los estudiantes, el personal, las familias y los administradores.

Asistencia: El éxito de su hijo/a está directamente relacionado con una excelente asistencia. La asistencia general de la escuela es un indicador importante en nuestra calificación en la rendición de cuentas ante el estado y afecta el éxito de HGA. Se considera tarde cuando los estudiantes llegan después de las 7:45 a.m. Los estudiantes que estén ausentes deben presentar un justificante por escrito (nota del padre o justificante del médico) al regresar a la escuela. Tardanzas/ausencias excesivas se referirán al oficial de ausentismo escolar del distrito.

Fechas para Recordar:

18 de enero: 100 Días de Escuela

21 de enero: Día festivo,
Martin Luther King, Jr.

Del 21 al 25 de enero: Semana
Nacional de Opción de Escoger Escuela

100 días de escuela: El centésimo día de escuela es el viernes, 18 de enero del 2019 y este año lo expresaremos **con una playera y gorra**. Diseña y viste una playera, gorra o cualquier otro tipo de ropa que incluya el número 100. Puedes usar botones, adornos u otras cosas que representen tu interés.

Fechas de evaluaciones:

9 de abril – STAAR 4to grado Escritura; STAAR 5to grado Matemáticas

10 de abril – STAAR 5to grado Lectura

7 al 9 de mayo - IOWA PK-2do grado

13 de mayo – STAAR 3ro y 4to grados Matemáticas

14 de mayo – STAAR 3ro y 4to grados Lectura

15 de mayo – STAAR 5to grado Ciencias

20 y 21 de mayo - IOWA 3ro-5to grados

Día Festivo: No habrá clases el lunes, 21 de enero del 2019 en conmemoración al día de Martin Luther King Jr.

“La función de la educación es enseñar a pensar intensa y críticamente...” *Martin Luther King*

La Semana Nacional de Opción de Escoger Escuela: Esta es una semana para sacar a la luz opciones educativas positivas y eficaces para todos los niños.

Leer para tener éxito: Leer para tener éxito es un programa que anima a los estudiantes de Kinder a 5to grado a leer por diversión. ¡Los estudiantes que completan treinta horas de lectura recreativa ganarán un boleto gratis a Six Flags! Los estudiantes recibirán un registro de lectura que deberá ser entregado a su maestro/a.

Los empleados de Houston Gateway Academy (HGA) no se involucrarán en acoso o discriminarán en basa a edad, raza, color, ascendencia, origen nacional, sexo, minusvalía o discapacidad, estado civil, religión, estatus de veterano, convicciones políticas, orientación sexual, identidad de género, y/o expresión de género. Un cargo justificado de hostigamiento en contra de un estudiante o empleado resultará en una acción disciplinaria.